

Fièvre, diarrhée, vomissements ou toux persistante...

Si votre enfant présente l'un ou l'autre de ces symptômes, gardez-le à la maison.

Lorsque les enfants sont malades, ils ne peuvent pas bien participer aux activités en classe et apprendre. En se reposant à la maison, votre enfant évitera de transmettre sa maladie à ses camarades et s'en remettra lui-même plus rapidement.

Il se peut qu'il n'y ait pas d'endroit à l'école où votre enfant pourrait s'allonger et se reposer. Il est donc préférable qu'il reste à la maison s'il ne se sent pas bien. N'oubliez pas : les enfants tombent malades de temps en temps, c'est inévitable. Dressez un plan à l'avance pour que votre enfant puisse rester à la maison et se rétablir.

Message de l'infirmière de la santé publique